

El Museo Dámaso Navarro organiza un taller familiar como parte de la exposición “Guardianes de piedra”

27/01/2022



El Museo Dámaso Navarro cumple tres años en sus actuales instalaciones | J.C.

El Museo Dámaso Navarro de Petrer cumple tres años en sus actuales instalaciones en la calle La Font y lo celebrará este domingo día 30 de enero, de 11:30 a 13:30 horas con un taller dirigido al público familiar, que girará en torno a la exposición *Guardianes de piedra*, centrada en los castillos y fortalezas de la provincia de Alicante.

Esta exposición se puede visitar en la sala de exposiciones temporales del Museo de Petrer. Los asistentes al evento podrán participar en diferentes juegos con la temática de los castillos, donde tendrán la oportunidad de

confeccionar manualmente un yelmo de armadura que, además, podrán llevarse a casa junto con un recortable del Castillo-fortaleza de Petrer. Todo ello, mientras un caballero con su armadura, empleando reproducciones 3D, hará viajar a los asistentes al periodo medieval musulmán y cristiano.

Todo aquel que esté interesado en inscribirse a la actividad puede hacerlo llamando al teléfono del Museo (966 989 400 - ext. 280), escribir un correo a museo@petrer.es o a través de sus redes sociales. La siguiente actividad que conmemora la

celebración del aniversario del Museo Dámaso Navarro tendrá lugar el día 8 de febrero, coincidiendo el día de la reinauguración en las actuales instalaciones con la presentación de una nueva pieza relacionada con la

salud y habitual en los hogares de la segunda mitad del siglo XX. Esta pieza se situará en la vitrina de donaciones, junto con objetos conmemorativos como el trabuco de las fiestas de Moros y Cristianos.